

INDONESIA SATU

Fun Bike Bersama Warnai HUT TNI ke -77 di Kodim Magelang

Rony - MAGELANG.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 8, 2022 - 12:41



Kasdim 0705/ Magelang Mayor Inf Sudarno, Mengibarkan Bendera Start Fun Bike HUT TNI ke 77 di Depan Gerbang Makodim

MAGELANG, -- Dalam rangka memperingati hari jadi ke-77 TNI, Forkopimda Kota dan Kabupaten Magelang bersama warga masyarakat mengikuti Fun Bike (sepeda santai) Bersama TNI yang diadakan oleh Kodim 0705/Magelang. Sabtu (08/10).

Sepeda santai yang merupakan salah satu rangkaian kegiatan HUT TNI Ke-77 ini menempuh jarak 15 km dengan start dan finish di Makodim 0705/Magelang dan dilepas oleh Kasdim Mayor Inf Sudarno.

Dandim 0705/Magelang Letkol Arm Rohmadi, S.Sos., M.Tr., (Han), menyampaikan dengan olah raga gowes, selain kita dapat menikmati suasana keindahan Kota Magelang dengan udara yang sejuk juga membuat badan menjadi bugar.

Lebih lanjut, Dandim mengatakan gowes hari ini diikuti dari berbagai latar belakang dan komunitas. Hal ini tentunya juga bertujuan untuk mempererat silaturahmi, baik antar instansi maupun dengan masyarakat.

"Harapannya seluruh lapisan masyarakat Magelang selalu solid dalam menjaga kebersamaan. Tidak memandang suku, ras, agama maupun golongan. Dengan kegiatan ini warga merasa memiliki TNI, sesuai dengan motto TNI adalah Kita," tegas Dandim.

Suranto (61), salah satu peserta Fun Bike bersama dari komunitas ACC (Alon Aloon Cycling Community) dan mengaku warga Malangan Tidar Rt 04/05 Kota Magelang mengucapkan terimakasih kepada Dandim yang telah membangun silaturahmi melalui olahraga gowes ini.

"Selamat HUT TNI ke-77, mudah-mudahan dengan adanya kegiatan sepeda santai bersama warga masyarakat, TNI semakin kuat dan TNI semakin dicintai oleh rakyat," ungkap kakek bercucu 4 tersebut.

Sepeda santai bersama yang dipimpin oleh Dandim 0705/Magelang Letkol Arm Rohmadi S.Sos.,M.Tr.(Han) dihadiri oleh Danyon Armed 11/76/Tarik/GG , Dansecaba Rindam IV/Diponegoro, Karumkit Tk II dr.Soejono Magelang, Kasdim Mayor Inf Sudarno, Pabung Kodim Magelang, Wadanyon Armed 3/ 105 Tarik, Perwira Staf Kodim, Jajaran Danramil, Ketua Persit KCK Cabang XXV beserta pengurus, Wakapolres Magelang Kota, Asisten 1 Kabupaten Magelang, Kasat Pol PP Kota Magelang, instansi militer, instansi pemerintah dan warga masyarakat komunitas sepeda gowes wilayah kota maupun kabupaten Magelang.

Pada pelaksanaan fun bike diikuti beberapa komunitas sepeda dari wilayah kota maupun kabupaten Magelang seperti MYCC, Ves Community, NPCC, GGCC, RSCC, Pentas Sempada Gowes Club, Club sepeda Polres Kota Magelang, Club sepeda Polres Magelang kota, dan Komunitas sepeda lainnya dengan peserta kurang lebih 500 orang.

Setelah kegiatan sepeda santai dilanjutkan acara hiburan dan pembagian door prize oleh panitia penyelenggara fun bike Kodim 0705/ Magelang.

Pen 0705/Mgl.